Une maison en Bambou, pourquoi pas vous?



Bambou Habitat, entreprise française soutenue par Oséo Innovation, vient de construire la première maison certifiée parasismique et paracyclonique entièrement en bambou à la Martinique.

C'est une première en France et en Europe. De nombreuses maisons certifiées aux normes américaines sont déjà construites aux Etats-Unis et notamment à Hawaii.

Les tests d'homologation ont été réalisés avec succès au FCBA à Bordeaux. Le bambou qui est flexible et dur à la fois résiste en zone sismique, c'est pourquoi le bambou s'appelle également "l'acier végétale".



Cela va enfin permettre le développement rapide du bambou comme matériel de construction.

C'est une bonne nouvelle pour l'environnement car l'empreinte écologique de la construction en bambou est bien meilleure que les autres matériaux de construction, y compris le bois produit localement. De plus le bambou repousse très vite.

Photos: BambouHabitat.com

Vu sur http://blog.bmykey.com/immobilier/une-maison-en-bambou-pourquoi-pas-vous/2009/517/